

## **Circular 1304-2020**

**Transcribimos a ustedes un artículo escrito por nuestro amigo Lic. Oscar Espinoza Villarreal, publicado el 30 de julio de 2020 en diarios nacionales, que es muy interesante.**

### **¡Una de cal!**

Una de cal, por las que van de arena, reza el dicho popular con el que estamos familiarizados y que reza

En este mismo espacio he tratado el preocupante tema de la gran amenaza que Pedro Vázquez Colme

La propuesta reduce el tiempo de cotización de 1,250 semanas, equivalente a 25 años, a 750 semanas

Asimismo, la propuesta mejorará la tasa de replazo entre salario y pensión. Un trabajador que recibe

Estos cambios se financiarán con un aumento en las aportaciones de los empresarios. Las aportaciones

La reforma también propone una reducción en las comisiones de las administradoras de fondos de pensión

El gasto público en pensiones de reparto ha crecido desmedidamente y en esta reforma no se plantea

La población mexicana experimentará un fuerte cambio demográfico en los próximos 30 años. Según e

En México, la tasa de pobreza en la vejez es de 24.7 de los adultos mayores, frente al 13.5 promedio de

Ernesto O’Farril en su columna del Financiero señala que uno de los incentivos negativos de la reforma

Enrique Quintana en su columna comenta que la reforma no plantea alternativas para quienes se encu

Hace 25 años que en Fundación Alzheimer, Alguien con quien contar, atendemos a enfermos de este d

La Crónica: [https://www.cronica.com.mx/notas-una\\_de\\_cal-1160072-2020](https://www.cronica.com.mx/notas-una_de_cal-1160072-2020)

**“Unámonos en un Gran Acuerdo Por México”**